

Nico Graf startet bei der Türkei-Rundfahrt

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 08. April 2008 um 22:18 Uhr

Über acht Etappen und 1070 Kilometer / Rennen der Kategorie 2.1 / 25 Teams am Start / Fünf Pro-Tour Teams

Bei der am Sonntag, den 13. April beginnenden Türkei-Rundfahrt

ist auch

Nico Graf

vom Radsportverein 1906 Schwenningen mit seinem Schweizer Continental-Team

Atlas Romers Hausbäckerei

am Start. Das Rennen der

UCI Europe-Tour

, das in der Kategorie 2.1 angesiedelt ist und über acht Etappen und 1070 Kilometer führt, ist auch für Pro-Tour Teams offen.

Unter den fünf teilnehmenden Mannschaften der Pro-Tour ist neben dem Team Milram mit seinem Star Alessandro Petacchi

auch das Team Astana mit seinem Kapitän

Andreas Klöden

vertreten. Ebenfalls am Start sind Saunier Duval Scott, Lampre und Silence-Lotto, wo der Belgier

Dominique Cornu

noch um ein Olympia-Ticket kämpft. Acht Pro-Continental Teams, neun Continental Teams und die Nationalmannschaften der Türkei, von Holland und von Irland vervollständigen das Starterfeld.

Für Nico Graf ist die Türkei-Rundfahrt über acht Etappen nach einigen Vorbereitungsrennen der erste größere Renneinsatz für sein neues Team. Sechs Fahrer sind pro Mannschaft am Start. Die erste Etappe ist am kommenden Sonntag ein Rundstreckenrennen über 76 Kilometer in Istanbul. Die Rundfahrt endet am darauffolgenden Sonntag, den 20. April in Alanya an der Türkischen Riviera. Der TV-Sender DSF berichtet täglich live von den Etappen.

Team Atlas

Nico Graf startet bei der Türkei-Rundfahrt

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 08. April 2008 um 22:18 Uhr

Romers Hausbäckerei;desc=Team Atlas Romers Hausbäckerei{/jflex}

Weitere Info:

Radsportverein 1906 Schwenningen:

<http://www.rspv.de/>

TV-Sender DSF:

<http://www.dsf.de/>

Internetseite Türkei-Rundfahrt:

<http://www.tourofturkey.org/>

Nico Graf:

<http://www.nicograf.de/>